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ANFRAGE 

an den Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten 

betreffend Erlaß von Frauenförderungsplänen laut Bundesgleichbehandlungsgesetz 

Laut Bundesgleichbehandlungsgesetz ist die Frist bis dato 1.1.1994 zum Erlaß von 

Frauenförderungsplänen bereits Uberschriuen. Da Frauen, die in der Privatwirtschaft tätig 

sind, vielfach benachteiligt werden, wäre es sicherlich ein großer Ansporn, wenn das 

Bundesministerium für wirtschaftliche Angelegenheiten in beispielgebender Form 

Frauenförderungsprogramme erläßt. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten an den Bundesminister für wirtschaftliche 

Angelegenheiten daher nachstehende 

Anfrage: 

1. Wurden in Ihrem Ressort bereits Frauenförderungsprogramme im Sinne des 

Bundesgleich behandl ungsgesetzes erlassen? 

2. Wenn ja, wie lauten diese? 

3. Wenn nein, warum nicht? 
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